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! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）给即
将到来的“五一”假日旅游安全再加
上一道“保险杠”，让市民放心出游，
为了让海内外游客安全、舒心畅游
上海，市旅游、交通、质监、公安、消
防、食药监、市文化执法大队等联合
对本市假日旅游市场进行安全大检
查，副市长赵雯参加检查。

今天的假日旅游安全大检查重
点对旅游大巴安全行车进行了检
查，被抽检的春秋旅行社，对旅游大
巴安全行驶管理有一套标准规范，
开旅游大巴需有 !年驾驶经验，入
职前体检一次，入职后再体检一次，
"个月试用合格才能正式开旅游大
巴，载游客出游。同时，旅游线路行
程超过 !##公里的需配备两名驾驶

员，旅游大巴全部配备 $%&、监控视
频，每个座位有安全带，后方管理人
员随时通过 $%&系统对车辆进行远
程监控，一旦发生超速、偏离规定行
车路线，通过短信进行提醒和警告。

记者从市交通局了解到，截至
'#()年"月，本市共有省际客运车
辆经营单位 (*!户，拥有 (+#辆以
上营运客车并持有车辆营运证的
省际旅游包车企业 ()户。本市共
有省际旅游包车 ,"*,辆，所有旅
游包车全部安装了 $%&卫星定位
系统。市交通部门将对旅游包车按
“四个一律”（对不具备从业资质的
旅游客车及驾驶人! 一律予以取

缔"对不履行安全管理职责的旅游

客运企业和旅行社! 一律停业整

顿"对安全性能不符合标准或者未

安装和使用 !"#监控系统的旅游

客车!一律停止营运"对违规审批

路线#发放空白包车证的!一律严

厉查处并严肃责任倒查和追究）的
要求，重点开展行业安全监管工
作，加强旅游包车驾驶人员管理，
合理安排班次，限定客运驾驶人每
日驾驶时间，严禁客运车辆夜间在
达不到安全通行要求的三级以下
山区公路运行。

大型游乐设备也是假日旅游
安全检查重点，据悉，锦江乐园、欢
乐谷等大型乐园的大型游乐设备
均已纳入特种设备之列，在周检
查、日巡查的基础上，逢节假日重
点进行抽检和督促检查。记者今天

了解到，“五一”小长假期间，市质
监部门将天天派员到欢乐谷、锦江
乐园等游乐园，对大型游乐设备进
行督查、抽查。

又讯 （记者 张欣平 通讯员
陈朝晖）“五一”小长假即将来临，
为维护假日期间交通客运市场秩
序和运输安全，让市民放心、安全
出游，市交通执法总队连日来连续
对本市省际客运包车、班车以及危
险品运输车辆实施全市性的集中
整治行动。

又讯（记者 潘高峰）轨交警
方昨天向记者展示了安检一年的
战果。截至 *月 (!日，今年轨交安
检共查验 (亿多件包次，收缴 (万
余件危险品。

本市今开展旅游安全大检查
被抽检旅行社：开旅游大巴5年驾龄，500公里以上配2人

! ! ! !本报讯 市委
书记俞正声昨天会
见了美国华特迪士
尼公司董事长兼首
席执行官罗伯特·
艾格一行，对客人
来沪访问、商谈合
作项目的推进表示
欢迎。
俞正声在会见时

表示，在双方共同努
力下，上海迪士尼项
目顺利推进，取得了
很大进展。希望双方
进一步加强沟通、深
化合作，为建设具有
中国文化元素的上
海迪士尼继续努力。
相信上海迪士尼乐
园一定能建设得很
好，能取得良好的社
会效益和经济效益。

罗伯特·艾格
表示，我们将加大
推广力度，打造一
个令世人惊喜的上
海迪士尼乐园。

市领导杨雄、
姜樑会见时在座。
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! ! ! !本报讯 市委
昨天下午举行老
同志座谈会，征求
对《创新驱动转型
发展为建设社会
主义现代化国际
大 都 市 而 奋
斗——在中国共产
党上海市第十次代
表大会上的报告
（征求意见稿）》的
意见和建议。市委
书记俞正声主持会
议并讲话。

市委副书记、
市长韩正，市委常
委、组织部长李希，
市委常委、市委秘书
长丁薛祥参加座谈。

参加座谈会
的叶公琦、陈铁迪、
罗世谦等 ,名老同
志，会前都作了认真
思考和研究。大家
认为，报告提出的
今后五年工作总体
要求和主要目标切
合上海发展实际，
并具有前瞻性，体
现了中央对上海的要求、体现了上海的
特点。市领导认真听取老同志的意见
和建议，俞正声说，大家对报告提出
的意见和建议很有价值，我们将认真
吸纳，进一步修改、充实党代表大会报
告，使报告成为振奋精神、鼓舞人心，指
导上海今后五年发展的纲领性文件。
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! ! ! !本报讯“黄浦江两岸变迁，牵
动着每一位上海市民的心。黄浦江
两岸开发，要坚持市民参与、社会
参与。”市委副书记、市长韩正在昨
天上午召开的黄浦江两岸开发工
作领导小组第八次会议上强调，黄
浦江两岸开发要坚持高起点规划、
坚持市民参与、坚持功能导向，聚
焦重点区域，确保生态优先、基础
设施先行。
韩正代表市委、市政府，向长期

以来热情支持、全力配合黄浦江两
岸开发各项工作的全体市民和沿线
单位，表达崇高敬意和衷心感谢。韩
正说，要总结经验、完善措施，进一
步推进黄浦江两岸开发建设。一是
坚持高起点规划先行，确保开发建
设的质量和水平。在高起点规划的
基础上，有序开发、整体推进。每一
个阶段都要聚焦重点区域，沿线各
区要服从大局，纳入重点的区域要
全力以赴加快推进，没有纳入重点

的区域要耐得住寂寞，百年大计、从
长计议，不给未来发展留下遗憾。二
是坚持市民参与、社会参与、市区联
手，这是过去十年开发建设中的宝
贵经验之一。三是坚持功能导向，市
场运作，现在要特别防止开发建设
中项目功能的雷同化。四是进一步
聚焦重点区域，各项工作都要确保
生态优先、基础设施先行。
市委常委、常务副市长杨雄出

席会议。副市长沈骏主持会议。

浦江两岸变迁牵动每位市民心
韩正强调开发要坚持高起点规划、功能导向，不给未来发展留遗憾

! ! ! !本报讯（记
者 谈璎）昨天，
上海金融业联合
会换届选举暨全
体会员大会举
行。市委副书记、
市长韩正出席会
议并讲话，市委
常委、副市长屠
光绍出席会议。

韩正说，伴
随着国家推进上
海国际金融中心
和航运中心建设
的战略部署正式
出台，上海金融
业联合会应运而
生。建设上海国
际金融中心，是
国家赋予上海的
重大战略任务，
也是上海加快创新驱动、转型
发展的强大支撑。我们将不辜
负国家的重托，在国家各有关
部门的帮助、指导和支持下，在
上海金融界人士的共同努力
下，更加注重解决市场关心、企
业关注的配套服务问题，全力
以赴推动上海国际金融中心迈
向更高层次，努力实现“到
)#(! 年基本确立全球性人民
币产品创新、交易、定价和清算
中心地位”的上海国际金融中
心建设阶段性目标。

大会选举产生了新一届
联合会理事会，交通银行行长
牛锡明当选第二届理事会理
事长，另有 )#位在沪金融机
构领导和高管当选为副理事
长。大会选举产生 -"家理事
单位。
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! 黄浦江两岸产业结构调整和功能转换成效显现!新的城市滨江景观带初步形成 本报记者 陈正宝 摄


